

Comunicado

Savia Salud EPS garantiza los servicios en la Clínica San Juan de Dios de la Ceja para la subregión del oriente antioqueño

Medellín, 19 de junio de 2025. Savia Salud EPS reitera su compromiso con los más de 1.600.000 afiliados en todo el departamento de Antioquia, garantizando de manera oportuna e integral la atención en los servicios de salud tanto de la red prestadora pública como privada.

Es por esto, que desde la EPS se informa a toda la comunidad en el oriente antioqueño, que el Agente Interventor y su equipo de trabajo han establecido comunicación con las directivas de la Clínica San Juan de Dios de La Ceja y se ha llegado a un acuerdo administrativo, en el que se normaliza la atención de los cerca de 223.000 usuarios de esta subregión.

Nuestro principal objetivo es la salud y bienestar de las comunidades antioqueñas, en consecuencia, seguimos fortaleciendo constantemente nuestras redes integradas para asegurar una atención con calidad.